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当有一种友谊叫“赵薇和黄
晓明”被网友热传之后，近日， 娱
乐圈又开始流传“有一种失和叫
赵薇和陈坤”。事情的缘起是《致
青春》热映将近一个月，导演赵
薇的各路好友纷纷力挺，但陈坤
在其微博却只字未提，更在接受
采访时表示两人“本来就没你们
想象的好”，现在友谊也“没增也
没减”， 引起双方粉丝骂战。日
前，有网友发现目前人在戛纳的
陈坤将与赵薇有关的微博删除，
此举被网友视为是两人分道扬
镳的佐证。此外，还有人“八”出
赵薇好友王菲已经取消了对陈
坤的微博关注，但原因不明。

@陈坤：君子的友谊，要有
各自的观点，即使观点不同也要
在内心尊重对方的思想，要在对
方危险时仗义出手， 要有距离，
不要勉强对方， 不要消费关系，
不要把君子的情怀消费在庸俗
的谈论里。君子，不仅仅指有文
化，更指的是内心的善恶原则！

@Nancy的日子：两口子还
有闹离婚的时候呢，更别说朋友
了。但一起经历了风雨还依旧在
的友谊，更实在，更踏实。

@茉莉花LOVE：《致青春》
都上映这么久了，应该不至于现
在还拿这个炒作。只是作为围观
群众，看他们闹成这样，觉得挺
寒心的。 ■记者 吴名慧

赵薇陈坤“失和”？
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1、品质保证
2、专业营销指导和系统培训
3、央视及省级媒体广告支持
4、专卖店全年租金支持
5、专卖店装修及室内配制支持
6、专卖店人员薪资支持
7、全年促销活动费用支持

法国卡诺莎酒庄强势登陆（全省火爆加盟）

卡诺莎酒庄位于世界著名的
葡萄酒产区波尔多， 葡萄种植
1870公顷，中国营销总部为双龙
卡诺莎国际贸易（北京） 有限公
司，至2012年卡诺莎加盟酒行正
遍布华北、华南、华中、华东、西
南、西北、东北七大区域。营销网
络日趋完善， 成为中国商品原瓶
进口葡萄酒连锁加盟优质品牌。

我们可以为你提供

1、在当地有良好的人脉关系
2、有一定的经济实力
3、认同公司的经营理念

我们要求您

关于我们

湖南招商专线：0731—88393066
手机：18874162887
网址：www.cournovsa.com

今年大牌明星频频现身歌
唱节目担任评委。 对于外界颇
为关注的《好声音》导师人选，
陆伟在接受记者采访时表示，
“还没有敲定，都在接洽中。”

陆伟解释说，“先前都说是
八位导师， 错了。 还是四位导

师， 只是我们会再选另外四位
作为这四位导师的助手。 我们
选择的都是纯音乐人， 不会选
择演艺圈的明星当导师。”他同
时否认了此前那英所说的“汪
峰将加入导师人选” 的消息。

■记者 黄煌

聚少离多
阿娇分手

钟欣桐 (阿娇 )和韩籍男
友权宁一 (K先生)5月21日惊
爆分手消息，十个月的“娇K
恋”正式玩完！据悉，两人分手
原因是聚少离多，加上异国恋
难以维系，本月初两人关系急
转直下， 最终决定和平分手。
为免拖泥带水，阿娇还取消了
对男友微博的关注。

大嘴巴： 明星谈恋爱，原
本就难一帆风顺———平常心。

爱女心切？
刘德华没买飞机

5月21日，有爆料称刘德
华的独生女刘向蕙刚满一岁，
极度注重隐私的华仔为免爱
女曝光， 除月租17万豪宅及
聘10名保镖护驾外， 还豪掷
近2亿购入私人飞机，方便带
女儿及老婆遨游世界。 对此，
正在戛纳的华仔，被问此事时
惊呼“啊？”并表示：“买私人飞
机？(买了)我就不用这样过来
了。”

大嘴巴：家底丰厚，年过
半百得女———也正常。

■记者 黄煌

21日， 韩国女星李孝利曝光了一组杂
志写真， 身着露背蓝色大喇叭连衣裙尽摆
诱人姿势，完美诠释了性感这一词。

《中国好声音》第二季7月5日开播，主办方放话

收视要超对手总和？ 有想法！
影视明星想当评委？ 没可能！

“有的节目是选花朵，他们看重外表；有的节目是选果实，他们看重成就；《好声音》是
孕育土壤和肥料，这才是最重要的。”

什么叫兵马未动，粮草先行，什么叫节目还没开唱，节目的声势就要先搞起。将于7月
5日开播的《中国好声音》第二季告诉了我们这一点。

5月20日，由搜狐视频播出的大型音乐培训类真人秀节目《冲刺好声音》召开发布会，
搜狐公司董事局主席兼首席执行官张朝阳以及《中国好声音》的制作方———灿星制作的
宣传总监陆伟出席，《好声音》第一期亚军吴莫愁也以学长身份助阵。对于现在竞争激烈
的音乐真人秀节目，现场，陆伟频放狠话，为还未播出的《中国好声音》第二季预热。

《我是歌手》、《中国最强音》、
《我为歌狂》……2013年伊始，数
档音乐选秀类节目的推出，就为
今年电视屏幕的综艺风定下了
调子———歌唱节目为王。而在快
男等几档还未播出的音乐节目
中，又数去年创下收视狂潮的《中
国好声音》目前最受期待。

发布会上， 陆伟表示对第
二季《好声音》 的收视信心满
满，“《中国好声音》是中国最优

秀的音乐节目，我们是冠军！我
们的平均收视会超过所有其他
真人秀音乐节目平均收视的总
和。” 陆伟更很有深意的表示，
“你看其他的，选的是偶像，
一些好看的。 我们做的
是纯音乐类的节目，
我们是土壤， 不仅推
出好的声音， 还要对
整个音乐产业有推
进。”

【狠话 】 《好声音》收视，要超对手总和

【狠话 】 影视明星，别想当评委

… 娱乐大嘴巴
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